

Jungen 15 Hessenliga

TTC OE Bad Homburg 1987 : TG 1953 Langenselbold
Sonntag, 27.11.2022, 10:00 Uhr

TG 1953 Langenselbold baut Siegesserie aus

Mit einem 8:2-Gasterfolg gegen den TTC OE Bad Homburg 1987 hat die TG 1953 Langenselbold am Sonntag in weniger als 120 Minuten zwei Punkte in der Jungen 15 Hessenliga gesammelt. Beim TTC OE Bad Homburg 1987 lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Vormittag aus: Mit 13:25 behielten die Gäste deutlich die Oberhand.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Trotz 1:0 Satzführung verloren Kubota / Weikert ihr Spiel gegen Jochum / Roberts letztlich in vier Sätzen. Nham / Lee hatten gegen Bohländer / Franz bei ihrer Drei-Satz-Niederlage wenig zu bestellen. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Keinen Punkt beisteuern konnte Haru Kubota im Spiel gegen Malte Jochum, das 0:3 verloren ging. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Felix Weikert, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Alexander Bohländer verlor. Da war final wirklich nichts zu holen. Wenig später ging es beim Stand von 0:4 weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte Nam Anh Nham beim 2:3 gegen Elias Franz. Das Spiel, in das er als großer Außenseiter gegangen war, verlor Nham dennoch im 5. Satz. Wie dramatisch dieses Spiel wirklich war, zeigt neben dem Verlauf des mit 10:12 von Nham verlorenen letzten Satzes vor allem auch der erste Satz, der erst nach 40 Ballwechseln endete und von Nham mit 21:19 gewonnen wurde. In toller Verfassung präsentierte sich Yin Fun Lee im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Lennard Roberts. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 0:6. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Alexander Bohländer zunächst nicht gut aus, so gewann Haru Kubota im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Einen Zähler für das Team verpasste Felix Weikert bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Malte Jochum. Nam Anh Nham hatte gegen Lennard Roberts bei seinem Sieg in drei Sätzen keine Schwierigkeiten und überraschte Roberts, dem im Vorfeld zumindest auf dem Papier die eindeutige Favoritenrolle zugewiesen wurde. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 2:7. Einen Erfolg verpasste Yin Fun Lee bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Elias Franz. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC OE Bad Homburg 1987 nun ein Punktekonto von 1:11 Punkten auf, während die TG 1953 Langenselbold vor dem nächsten Spiel, das am 03.12.2022 gegen den TV Niederrad ansteht, 8:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC OE Bad Homburg 1987 bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 03.12.2022 gegen die SG 1862 Anspach.

Statistik:

TTC OE Bad Homburg 1987

Doppel: Kubota / Weikert 0:1, Nham / Lee 0:1

Einzel: H. Kubota 1:1, F. Weikert 0:2, N. Nham 1:1, Y. Lee 0:2

TG 1953 Langenselbold

Doppel: Jochum / Roberts 1:0, Bohländer / Franz 1:0

Einzel: A. Bohländer 1:1, M. Jochum 2:0, L. Roberts 1:1, E. Franz 2:0

